

# ハニーレモンソーダの漫画の感想レビューに関するアンケート調査結果

## ■アンケート調査概要

調査目的	ハニーレモンソーダの漫画の感想レビューに関するアンケート調査
調査対象	ハニーレモンソーダを読んだことのある20代～30代の男女10名
調査期間	2025年1月5日～2025年1月8日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	クラウドワークス
データ使用サイト	<a href="https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/honeyremonsoda/">https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/honeyremonsoda/</a>

## ■アンケート項目

Q1: 年代と性別を教えてください。

Q2: ハニーレモンソーダの面白いところやいいところなどの感想を教えてください。

Q1: 年代と性別を教えてください。

回答	回答数
20代女性	3名 (30%)
30代女性	5名 (50%)
30代男性	2名 (20%)

Q2: ハニーレモンソーダの面白いところやいいところなどの感想を教えてください。

これまで様々な少女漫画を読んできましたが、「ハニーレモンソーダ」は恋愛漫画に必ず存在する、嫌な奴が出てきません。主人公とその相手を邪魔する存在が出てこないのです。

設定としては、地味で虐められていた女の子が高校では青春を謳歌したい！と入学した高校で一軍のモテ男と出会い、青春を謳歌しつつ恋愛をしていく物語です。

在り来りな設定のはずなのに、邪魔者が出てこないだけで純粋な気持ちで主人公たちを応援できます。こんな恋愛漫画は探してもなかなか読めません。

特にあの告白シーンと主人公の父親を説得させるシーンは忘れられない。本当に素敵な作品です。

高校に入学して1週間で、偶然他人の炭酸水を被ってしまう羽花が運が悪すぎて可哀想でしたが、むしろ三浦に炭酸水をかけられたことを喜んでいる所が面白かったです。三浦は女の子をびしょ濡れにしてしまったにも関わらず、一言謝るだけでそこまで悪びれていない姿に驚きました。勇気をだして大きな声であいさつをするも、目の前に三浦が現れて恥ずかしそうにする羽花が可愛かったです、

中学時代ずっといじめられていたヒロイン・石森羽花とそんな彼女を何かと気にかけて助けてくれた三浦界くん、2人の恋を描いたお話です。

とにかく人間ドラマの深さが凄くて、年を重ねた大人にほど刺さる作品だと思います。

怖くても自信がなくても頑張っ手伸ばそうとする羽花ちゃんに本当に心を打たれますし、そんな彼女に界くんもまた勇気ももらっていたという関係性が本当に美しく最高でした！

「ハニーレモンソーダ」は本当に胸がキュンキュンする物語でした！特に印象に残ったのは、羽花が文化祭で自分の意見をしっかり言えるようになるシーン。あの場面、羽花の成長が一気に感じられて、自分まで誇らしい気持ちになりました。そして、そんな羽花をそっと見守りながら応援する界がまた良いんです。彼のちょっと意地悪だけど、優しさがにじみ出る言葉にキュンとしっぱなしでした。二人が不器用ながらもお互いを支え合っていく姿が、甘酸っぱい青春そのもので最高でした！本を読みながら、自身の高校生活がつまらなすぎで青春したかったなど後悔も共に感じる作品でもあります。

羽花ちゃんのはかわいすぎるし、界くんがかっこよすぎてキュンキュンします！甘酸っぱい青春時代を思い出します！読んでると高校生時代を思い出します。漫画ならではの違和感は少々ありますが、そんなの気にならないくらいおもしろい作品です。素直で一生懸命な羽花ちゃんが大好きです。二人の恋愛も付き合ってから面白くてハラハラします。

ハニーレモンソーダは絵柄とタイトルに惹かれて読み始めました。イケメンと地味な女の子のストーリーは少女漫画では結構よく見かけるストーリーではあるけど主人公羽花ちゃんがピュアな感じと地味子だけど惹かれる魅力的なものをもっているのが素敵。イケメン三浦界くんはイケメンだけど自分イケメン感がなくすこ椀頼りになる男の子でふたりの恋模様キュンキュンさせられました！

ずっといじめられていたヒロイン・石森羽花、そんな彼女が憧れの存在だった三浦界くんを追って同じ高校に入り、自分を変えていくというストーリーなのですが、とにかくキャラクターの心情描写が上手いなと感じました。

羽花ちゃんにも凄く感情移入出来るし、界くんの王子様っぷりには本当にキュンキュン出来ます。

りぼん連載とは思えないほど大人びた作品でした！

高校時代なんて遥か昔のことですが...

この漫画は自分が高校生に戻ったぐらいキュンキュンしながら読んでます！

三浦くんがとても優しくてかっこいいし、羽花ちゃんがどんどん成長して行く姿も素敵で、自分ももっと高校生の時に頑張っていたらなと思っちゃいます(笑)

自分が高校生に戻ったかのような気分になって楽しませて読ませてもらってます！

石森という地味な女の子がレモンソーダ色の髪が特徴の三浦界に恋していく話なのですが本当にこんなイケメンがクラスにいたら人気者間違いなしですね。現にこの作品でも完全にクラスの中心人物で石森のことを自分のコミュニティに引き入れたり、やることがザ・イケメンそのものです。段々と界と接するうちに石森も自信を持ち始めちゃんと自分の意見が言えるようになっていくのでそこも本当に可愛らしいです。

この作品はザ・学園ストーリーなのですが場面場面でほっこりできる要素を作ってくれたりシリアスな場面を作ってくれたり本当に見ていて飽きが来ません。個人的に好きだったのは石森が中学時代のいじめっ子とたまたま学園内で会ったときに界がすかさず石森のフォローをしてくれて言葉によってそのいじめっ子たちを論破する姿が最高に格好良かったです。あんなスマートなことなかなかできないことなので界は真のイケメンですね。

**漫画全巻の部屋**

by (株)グリュックス